

**Protokoll des 82. Gesprächs AKKUSchule am Mittwoch, 9. Oktober 2019, 19 Uhr,
in der Marienschule, Hubertusstraße 120**

Anwesende:

AKKUintern: Dr. Heinz-Georg Rupp, Claudia Rupp, Manfred Coelen, Heinz Herpers, Jonathan Schürmann, Josef Schwalbach, Ulrike Vermeulen-Deimen

AKKUSchule: Ballik, Anne – Gesamtschule Uerdingen; Karagiannidou, Afentoula – Buchenschule; Krebs, Ulla – BMMG; Kroth, Hiltrud; Kürschner, Bettina – Marienschule; Munsch, Brigitte - Gesamtschule Uerdingen; Reckeweg, Nicola – Gymnasium am Stadtpark

Termine **Das nächste AKKUSchule-Treffen findet im 1. Quartal 2020 statt.
Ort und Termin werden noch bekannt gegeben.**

**Der AKKU 2019 geht an das Gymnasium am Stadtpark.
Die Feier der Preisübergabe ist am Freitag, den 22. November 2019,
um 12.00 Uhr im Gymnasium am Stadtpark, Krefeld-Uerdingen.**

Begrüßung

Wir treffen uns in der Aula des Gymnasiums. Hier werden wir vom Schulleiter Herrn Juntermanns begrüßt. Eine Schülergruppe der Zirkus-AG präsentiert uns einen Auszug aus ihrem aktuellen Programm mit Clownerie und Artistik. Dafür gibt es verdienten Beifall der AKKU-Gäste. Zur anschließenden Gesprächsrunde treffen wir uns dann in der Mensa.

Gesprächsrunde

Der AKKU-Vorsitzende Dr. Heinz-Georg Rupp eröffnet die Gesprächsrunde und bedankt sich bei Frau Kürschner für die Einladung.

Rosenmontagsprojekt

Hauptthema des Abends ist der aktuelle Stand des Rosenmontagsprojekts.

- Dr. Rupp berichtet, dass unter Federführung der Stadtratfraktionen von SPD und CDU aus dem Sondertopf für Kulturelles und Brauchtum 1.500,- Euro für das Projekt zugesagt wurden.
- Jonathan Schürmann berichtet über den Stand des Projekts, welches in den nächsten Jahren seine Fortsetzung finden soll. Die Bürgerstiftung Krefeld wird das Projekt auch weiterhin finanziell unterstützen. Im nächsten Jahr werden teilnehmen: Marienschule, Josefschule, Buchenschule, Gesamtschule Uerdingen und die Jugendeinrichtungen Mobifant und Canapee. Das Projektteam trifft sich wieder im November diesen Jahres.
- Das aktuelle Motto heißt „Vielfalt“. Der Schwerpunkt liegt diesmal bei den Kostümen. Dafür wurde den Teilnehmergruppen jeweils eine Farbe zugeteilt, die individuell und vielfältig interpretiert werden kann. Thomas Jansen und Frau Kisters werden auch diesmal im Vorfeld die Schulen und Jugendeinrichtungen besuchen, um die Schüler/innen auf das Thema einzustimmen.
- Geplant ist außerdem für den 14. Februar 2020 eine Kinder-Karnevalssitzung in der Marienschule oder anderswo. Hierfür wird noch ein Veranstaltungsort gesucht, der die Beteiligung von mehr als 199 Personen möglich macht.

- Es werden auch noch potenzielle Büttredner/innen (Kinder und Jugendliche) für die Veranstaltung gesucht. Das Projektteam mit Jonathan Schürmann ist dankbar für entsprechende Vorschläge und Ideen. Frau Reckeweg wird dieserhalb Kontakt mit dem Uerdinger Prinzenpaar aufnehmen. Auch bei der Musikschule und den Verberger Karnevalisten soll angefragt werden.

AKKU-Preis 2019

Die Feier der Preisübergabe ist am Freitag, den 22. November 2019, um 12.00 Uhr im Gymnasium am Stadtpark, Krefeld-Uerdingen. Oberbürgermeister Frank Meyer hält die Festrede. Das ausgezeichnete Gymnasium präsentiert sich mit Auszügen aus seinem Projekt zum Thema „Baukunst“. Die Presse wird durch AKKU informiert. Frau Reckeweg wird zusätzlich für die Einladung der Presse durch die Schule sorgen.

Projekte

- Die Marienschule hat ein neues Musical einstudiert. Bettina Kürschner führte ein Kunstprojekt durch, bei dem die Schüler/innen Tierfiguren aus Müll fertigten.
- Frau Reckeweg berichtet von zwei Projekten am Gymnasium am Stadtpark „Kunst aus Müll“ und einer geplanten Aktion „Karneval FairRückt“.
- Frau Krebs kann von diversen Projekten und Präsentationen innerhalb der geplanten Kreativwoche an der Montessorischule berichten.
- Für die Gesamtschule Uerdingen erläutert Frau Ballik das dortige Projekt zum Thema „Grundgesetz“. Die schon länger geplante Aktion zum Thema „Schulen gegen Rassismus“ ihres Kollegen Zeki Al-Sindy wurde bisher noch nicht realisiert.
- Jonathan Schürmann berichtet von der Buchenschule, dass der dortige Theaterpädagoge ein Masken-Theaterstück einstudiert. Zur Zeit bauen die Kinder die entsprechenden Masken.

Diverses

- Frau Spira ist neue Schulleiterin der Buchenschule.
- Afentoula Karagiannidou wechselt zur Brüder-Grimm-Schule.
- AKKUintern ist auf der Suche nach Nachwuchs in seinen Reihen. Frau Kürschner und Frau Karagiannidou signalisieren entsprechendes Interesse. Sie sind jetzt schon herzlich eingeladen, am nächsten Treffen AKKUintern am 10. Dezember 2019 im Hause Rupp teilzunehmen.

Bewirtung

Bei Frau Kürschner bedanken wir uns für die freundliche Bewirtung mit Snacks und Getränken.